
あいりん地域まちづくり会議　報告会　意見等集約表
H29.4.14　11:10～12:00

あいりん総合センター３階

通し番号 質問・意見 回答
【参考】あいりん地域のまちづくり検討会議

ワークショップでの意見

1 労働センターは残るのか。
現在のセンター及び第二住宅の敷地の中で労働施設が本移
転することを確認済である。

※労働センター機能が残ることを前提にあいりん地域のまちづくり検討会議を実施したため、同
意見は出ていない。

2 ３階で寝ている人はどうなるのか。 １人１人に声掛けをして巡回相談を進めている。

●労働福祉センター/職安/駅前に関すること　１/３
→　■これからの機能（労働福祉センター/職安）
→　「労働者の居場所づくり」

●労働福祉センター/職安/駅前に関すること　３/３
→　■更新方法・立地
→　「現地建替えの時どこに行けばいいのか」

3 資料が薄っぺら。耐震性の資料が必要
第３回まちづくり会議及び第８回労働施設検討会議で説明し
たとおり。

●労働福祉センター/職安/駅前に関すること　１/３
→　■現状・全体意見（労働福祉センター/職安）
→　【基本の考え方】
→　「耐震年数に関しての数値を出してほしい。専門家の意見も」、「耐震が不安とは、脅かしに
なっていないか？」

4
駅前活性化検討会議の状況を教えてほしい。星野リゾートの
状況も。

西成区としてもマスコミ報道以上の情報は知りえていない。

●労働福祉センター/職安/駅前に関すること　２/３
→　■現状・全体意見（駅前）
→　【基本の考え方】
→　「他区との連携、浪速区の空き地も活用」

5 撤去された後に何ができるのか。
●労働福祉センター/職安/駅前に関すること　２/３
→　■現状・全体意見（駅前）
→　■これからの機能（駅前）

6
このまちがあるから、他のまちからはみ出した人が生きていけ
る。他のまちとは違うまちづくりが必要。路上で寝ることなどを
認めるべき。

●労働福祉センター/職安/駅前に関すること　２/３
→　■現状・全体意見（駅前）
→　「排除にならない活性化を」

7 防災拠点としてのセンターを考えるべき。 まちづくりビジョンの中で検討していきたい。

●あいりん総合センター全体/地域に関すること　２/４
→　■これからの機能
→　【新しい機能】
→　「防災機能は公共施設等には必要」、「複合機能として防災（避難所）も考える」

8 自分たちはセンターで生きている。「脱却」する気はない。
●労働福祉センター/職安/駅前に関すること　１/３
→　■これからの機能（労働福祉センター/職安）
→　「労働者の居場所づくり」

9 この（報告会の）取組みを今後も継続してほしい。 継続する方向で検討していきたい。

10
労働行政を担当する府だけでは対応できないこともある。府
のみならず福祉を預かる市も責任を果たしてほしい。

※あいりん地域のまちづくり検討会議は、国・府が参画していなかったため、逆に、国・府に対し
て対応を求める趣旨の意見が見られた。

11
今までこうやって意見を聞いてこなかった。せめて仮移転の前
まで議論を戻すべき。

資料４ 


